



## 3、4年生の社会科見学(四国中央市や地域のことをより理解するために)

3、4年生は社会科で四国中央市のことや、土居町のことを学習しています。3年生は6月30日に暁雨館の見学に行きました。4年生は、6月9日に土居隣保館、6月28日には防災センターと中田井浄水場の見学に行きました。実際に見たり、話を聞いたりすることで、学習したことを深めることができました。自分たちの住んでいる地域の施設や偉人のことを理解し、地域のことを誇りに思える子どもたちを育てていきます。



## 水泳特別練習、頑張っています！

6月17日から、放課後4、5、6年生の希望者による水泳特別練習を行っています。泳ぎが得意で入った子もいれば、自分の泳力を伸ばしたいと願って入った子もあり、参加理由は様々ですがどの子も一生懸命に練習しています。先日は校内での記録会を行いました。緊張しながらも、自己ベストが出るよう泳ぐ姿は輝いていました。7月22日の水泳記録会に向けて、本日、選手発表を行いました。選手になった子もそうではない子も、今日までの頑張りに拍手を送りたいと思います。



## 熱中症対策についてのお願い

短い梅雨が明け、暑い日が続いています。熱中症対策のため、以下の点について学校で指導しています。ご理解とご協力をお願いします。

- ・十分な量のお茶を入れて持ってきてきましょう。(途中で足りなくなるお子さんがいます。)
- ・外での遊びのときは、帽子をかぶり、人との距離を開けて会話を控えましょう。(熱中症警戒アラートが出ている日は、外遊びを禁止しています。)
- ・登下校時は、人との距離を開けて会話を控え、なるべくマスクを外しましょう。
- ・持ち帰りの荷物をできるだけ少なくします。
- ・必要に応じて日傘(黄色い傘がかまいません。)をさしてもかまいません。